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出席報告（2月8日 wed）

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

２４名 ２3名 16名 86.36％

昔、笹に花が咲き種が成って、ネズミが
大繁殖した。でも結局それを補食する
大型動物も増え、全滅したと聞きます。
自然は食物連鎖のヒエラルキーを維持
して調節してきたと言えます。
世界の人口は70億人と思っていたら
今や 80億だといいます。キリストの生き
た時代は2億人といいますから、いかに人口が増えたか解り
ます。戦国時代のころの日本は平均寿命が30年というのは、
もちろんそれ以上の人はいても衛生状態やら戦争やら疫病
やらで平均値は落ちたのでしょう。それでも人口が飛躍的に
伸びたのは、明らかに農業による栄養の充足であって、定住
して計画的な社会を構築できたことでしょう。そんな農業が
環境破壊の最大要因というのは、人間ばかりが増え他の生
物が絶滅になっていく現実が教えてくれます。
アメリカで19世紀に50億羽いた旅行鳩は、西と東を渡る
とき、3日間空が暗くなるほどだと往時の人が書き残したそ
うです。バッファローもそうですが、開拓民達は面白がって
打ち落とす争いをして、結局20世紀初頭には絶滅しました。
自然界の動物は必要以上に捕獲する、殺すことはしない。
限度を知っているのでしょう。
この先、人間が際限なく増えることはないでしょう。食物も
鉱物も欲望も全て共有することは困難だからです。実際
2020年以降増加率は落ちています。
そうした話しを聞くと、なんとなく不安な気にもなりますが、
明治の始めの日本が人口3,000万人と聞くと、結婚しない
人が増え、少子化というのも何かを人類が感じているよう
な気がします。

幹 事 報 告 （1763回）
幹 事 市川 明宏

AKIHIRO ICHIKAWA

ご報告

・今回、スマイル報告はございません。

・2024-2025年度ガバナー補佐の件

① ＲＩから
② ２６２０地区
（ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所）から

＊ ＲＬＩ①②が開催のご案内が届いています。
ぜひ、ご受講下さい。 再回覧

③ 第２グループ（ガバナー、ガバナー補佐 他）から
＊ ＩＭのお知らせ（会長・幹事のみ）再回覧
④ 他クラブから
⑤ 長泉ＲＣ関係
＊週報（第1754回）配布
＊ 2/18 ＩＭが会長・幹事のみになった為、
休会とします。

＊ 4/12 甲斐の郷RCがビジター訪問されます
（10名程）

＊ 2/16 千歳CRCさまとzoom
＊ 2/22 炉辺会
⑥ 外部組織から
＊ フードバンクてとてより、
ご協力のお願いが届いています。再回覧

⑦ 米山記念奨学会から



３月１８日（土）ジャズコンサート事業決定！
告知をしていきましょう！！
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